



Pelea por candidatura en Puebla tensaría diálogo entre bancadas de Morena en Senado y San Lázaro

La pelea adelantada por la candidatura de Puebla para 2024 tensaría la interlocución entre las bancadas de Morena en la Cámara de Diputados y el Senado.

Luego del destape de Alejandro Armenta, presidente de la Mesa Directiva del Senado, para buscar la candidatura de Puebla en 2024, fuentes de Político MX nos cuentan que el diálogo entre las bancadas de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados pronto podría entrar en una etapa complicada.

Y es que ante la cada vez más posible salida de Ricardo Monreal como coordinador del grupo mayoritario en la Cámara Alta, se suma el destape que hizo Alejandro Armenta, presidente de la Mesa Directiva y cercano a Monreal, para competir por la candidatura de Morena a la gubernatura de Puebla.

Pese a que ha sido su objetivo desde hace tiempo, nos dicen, su cercanía con el zacatecano no agrada mucho en Palacio Nacional, donde no esconden la afinidad por el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier.

Mientras se define el proceso interno, que seguramente será encuesta, ambos personajes podrían empezar un estira y afloja que termine afectando a los grupos parlamentarios.

<https://politico.mx/pelea-por-candidatura-en-puebla-tensaria-dialogo-entre-bancadas-de-morena-en-senado-y-san-lazaro>